

Pastoralraum Ingelheim: Ministrant*innen im Kletterpark!

Von Christine Wüst-Rocktäschel
19. Juli 2023



Viel Spaß zwischen Baumwipfeln hatten am 8. Juli 27 Messdienerinnen und Messdiener aus unserem Pastoralraum bei ihrem Ausflug in den Kletterpark auf dem Neroberg in Wiesbaden. Mit dem Zug ging es ab Gau-Algesheim über Ingelheim und Heidesheim zunächst bis Mainz. Von dort ging es weiter zum Hauptbahnhof nach Wiesbaden und mit Bus und Nerobergbahn bis zum Kletterpark. Bei strahlendem Sonnenschein konnten die Neun- bis 20-jährigen Minis die verschieden schwierigen Bahnen klettern und beweisen, dass sie im Team auch in luftigen Höhen unschlagbar sind!

